

PAÍS POLÍTICA

«Estamos en el peor momento de la historia de Ecopetrol», Jorge Robledo

Por [eltintodehoy](#)
MAR 19, 2024



Redacción: La Fm

El próximo viernes 22, se reunirá la asamblea de accionistas de **Ecopetrol**, la empresa más importante de Colombia por el tamaño de sus operaciones y sus grandes transferencias al Estado y porque el petróleo es el producto que mayores ingresos en dólares le aporta al país.

Su importancia también obedece a que en Ecopetrol tienen sus ahorros 260 mil accionistas y los fondos de pensiones, todos colombianos con pleno derecho a exigir que sus recursos se administren en forma responsable.

Sin embargo, el **exsenador Jorge Robledo, quien es accionista de la compañía**, ha expresado sus preocupaciones sobre la situación actual y futura de Ecopetrol en una entrevista concedida a La FM. Sus declaraciones hacen énfasis en los riesgos que podrían surgir durante la próxima junta directiva de la empresa.

Según Robledo, la presencia de Ricardo Roa como presidente de Ecopetrol es motivo de cuestionamiento debido a la falta de méritos y títulos suficientes para ocupar dicho cargo. En sus palabras, **«Él no tiene méritos ni títulos suficientes para eso. Aparte de ser amigo del presidente Petro, no tiene ningún mérito»**.

Asimismo, el exsenador enfatizó que este es el peor momento en la historia de Ecopetrol, ya que nunca antes habían tenido a un presidente de la República que manifestara un desdén por el petróleo y el gas. **«Estamos en el peor momento de la historia de Ecopetrol, porque nunca habíamos tenido un presidente de la República que odie el petróleo, que odie el gas», afirmó Robledo.**

¿Y los cambios de Estatutos?

En cuanto a los cambios propuestos para la junta directiva de Ecopetrol, Robledo expresó su preocupación al mencionar que se pretende nombrar a miembros que no cumplen con los requisitos mínimos, **señalando que se buscan colocar «amigos políticos del presidente Petro»**.

Además, se refirió a la intención de modificar los estatutos de Ecopetrol para convertirla en una empresa más enfocada en energías renovables, lo cual considera un riesgo para la estabilidad y el buen funcionamiento de la compañía.

Por tal razón, Robledo y otros accionistas privados están instando a que no se modifiquen los estatutos de Ecopetrol sin un estudio exhaustivo que respalde la necesidad y viabilidad de dichos cambios.

Escuche la entrevista completa a Robledo

0:00 / 9:42 [audio player controls]



« Nuevo director de la Agencia Jurídica del Estado no podría asumir el cargo Uribe rechaza Constituyente: "Ajustes constitucionales no puede ser reemplazos por imposición" »

Por [eltintodehoy](#)

Buscar Q

CATEGORÍAS

- Atlántico
- Barranquilla
- Bolívar
- Cesar
- Clasificados
- Córdoba
- Cultura
- Deportes
- Economía
- Entretención
- Generales
- Internacional
- Judicial
- La guajira
- Magdalena
- País
- Perifías Políticas
- Política
- Región
- Sociedad
- Soledad
- Sucre
- Tecnología

ENTRADAS RECIENTES

- Suspenden multimillonario contrato otorgado a empresas vinculadas con el Clan Torres
- Radicalán proyecto para crear una Jurisdicción Especial para las Mujeres
- MinInterior busca acuerdo para no revivir la reelección luego del apoyo de Vargas Lleras
- Hay escasez de medicamentos y el Gobierno no está haciendo los pagos: Asociación de Pacientes
- Nuevo director de la Agencia Jurídica del Estado no podría asumir el cargo

Entrada relacionada



Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Te has perdido

